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Более пятисот тружеников совхоза «Беломечетс- 
кий» приняли участие в обсуждении проекта ЦК 
КПСС к XXV " съезду. Руководство обсуждением 
цзяли на себя секретари партийных организаций от
делений и политинформаторы. До позднего вечера 
не утихали в красных уголках возбужденные бесе
ды. Работники центральных ремонтных мастерских 
в своих выступлениях обратили особое внимание 
той части проекта, где намечено повышение техни
ческой оснащенности нашего сельского хозяйства. 
Слова благодарности были адресованы в 
пинского Центрального Комитета нашей 
ответ на неустанную заботу КПСС о 
крестьянстве.

В заключение обсуждения ремонтники 
готовность с честью вь?полнить ССЦ”“”

адрес ле- 
партии в 
советском

выразили 
готовность с честью выполнить социалистические 
обязательства, взятые в честь XXV съезда.

Г. БЛИННИКОВ, 
секретарь парткома совхоза «Беломечетсхий».

Ближайшая задача

ДОРОГИЕ ТОВАРИЩИ!
Осуществляя решения XXIV 

съезда КПСС, советский народ 
под руководством ленинской пар
тии сделал новый крупный шаг 
вперед по пути коммунистическо
го строительства.

С горячим одобрением трудя
щиеся района встретили проект 
ЦК КПСС к XXV съезду КПСС 
«Основные направления развития 
народного хозяйства СССР на 
1976—1980 годы», где указыва
лось, что основная задача сель
ского хозяйства состоит в том, 
чтобы обеспечить дальнейший 
рост н большую устойчивость 
сельскохозяйственного произ- 

повышение 
;лия и жи

вотноводства для более полного 
удовлетворения потребностей на
селения в продуктах питания и 
промышленности в сырье, созда
ние 
ных 
ной

В 
проявление заботы Центрального 
Комитета КПСС и Советского 
правительства о подъеме благо
состояния советского народа. Это 
воодушевляет нас на новые тру
довые подвиги.

В колхозы и совхозы района 
поступают самые современные 
машины и механизмы, увеличи
лись поставки минеральных удоб
рений, ядохимикатов и гербици
дов, что позволяет значительно 
п ов ы си ть п р о и з в 6 ди те л ьн ость
труда земледельцев. На опыте 
передовых хозяйств и звеньев 
мы убедились в том, что, в совер
шенстве овладев техникой и пере
довой технологией, можно увели
чить производство сахарной свек
лы.

Механизированное' звено, воз
главляемое Героем > Социалисти
ческого Труда Иваном Михайло
вичем Нагорным, благодаря соб-

людению принятой 
возделывания сахарной 
проведению работ в 
сроки, с хорошим 
ежегодно собирает 
стабильные урожаи.

План девятой пятилетки звено 
выполнило досрочно и произвело 
сверх него 11092 тонны сладких 
корней. В 1975 году получило на 
богарных землях небывалый уро; 
жай — по 487 центнеров с гек
тара. Неплохих результатов в вы
ращивании сахарной свеклы до
билось звено Михаила Антонови
ча Калашникова из этого же хо
зяйства. На 50 гектарах орошае
мых земель в текущем году зве
но получило по 565 центнеров кор
ней с гектара. А - в целом колхоз 
имени Чапаева в 1975 году- по
лучил по 354 центнера свеклы с 
гектара и выполнил народнохо
зяйственный план текущего года 
на 117 процентов.

В 1976 году, первом году деся
той пятилетки, перед свекловода
ми района стоит большая задача 
— произвести 164 тысячи тонн и 
продать государству 158 тысяч 
тонн сахарной свеклы.

Призываем всех свекловодов 
включиться в социалистическое 
соревнование, и в этом году по
лучить не менее 260 центнеров 
сахарной свеклы с гектара, что 
обеспечит безусловное выполне
ние обязательств по 
и заготовкам 
туры.

Справиться 
задачей мы 
условии

технологии
। свеклы, 

оптимальные 
качеством, 

высокие - и

вышение качества сахарной свек
лы является важнейшей задачей, 
от которой прежде всего зависит 
рост эффективности производства, 
примем все меры к повышению 
ее сахаристости и уменьшению 
потерь корней на уборке и тран
спортировке.

Все как один будем участво
вать в движении за наивысшую 
производительность труда, макси
мальное использование технологи
ческих возможностей машин. В 
лучшие агротехнические сроки 
о беспечим в ысокок а чественн ое
выполнение работ по севу, уходу 
за посевами и борьбе с сорняка
ми, вредителями и болезнями 
сахарной свеклы. Особое внима
ние обратим на формирование 
оптимальной густоты насаждения 
растений. •

Для успешного проведения по
левых работ нам необходимо 
завершить в кратчайшие. сроки 
ремонт тракторов, сеялок, почво
обрабатывающих машин, а ком
байнов и другой уборочной тех
ники — не позднее 1 августа.

производительного 
техники и повы- 

урожайности сахарной 
в зимний период изучим 
технику н передовые мё- 

возделывания

На днях члены ов
цеводческой бригады 
старшего чабана Б. С. 
Пляшко из колхо
за «Казьминский» об
суждали проект ЦК 
КПСС. С горячим одоб
рением говорили они о 
всех его положениях. 
Чабан А. И. Брехин, в 
частности, сказал:

— Проект Централь
ного комитета партии 
имеет самое непосредст
венное отношение и к 
нам, овцеводам. Наша 
ближайшая задача сей-

сахарной

Обещаниеи

этой

М. ПЕТРОВ

производству 
ценной куль-

С 
можем

совещания 
ко, 

свекловодам райо

ном му нис- 
Советского 
призываем 

специалистов 
активно

шоферы
1 Яко-

Гри-

переходящее 
знамя РК 

райисполкома, КПСС к

необходимых государствен- 
резервов сельскох.озяйствеи- 

продукции.
этом мы видим еще одно

ВДНХ, ценные подарки, 
Почетные грамоты рай
кома КПСС.

Участники
приняли обращение 
всем 
на.

вручено 
Красное 
КПСС,
РК ВЛКСМ и райкома 
профсоюза работников 
сельского хозяйства ,и 
заготовок.

Победителям соревно
вания вручены медалЙ

। водства, всемерное
V эффективности земледе.

И годовой, и пятилетний

водителей

Совет свекловодов

выступил

колхозд
В. И.

агроном
Балахо-

М. ГНЕСЬ, 
директор завода*

П. ГАРАЩЕНКО, 
селькор.

в девятой

приняли участие

имени
Евдокимов 
свекловод- 

колхоз а 
звезда»,

23 декабря, во Дворце 
культуры состоялось
районное совещание
свекловодов, С докла
дом «Об итогах работы 
свекловодов 
пятилетке и задачах на 
1976 год», 
председатель исполкома 
райсовета Е, И, Калю- 
гии.

В обсуждении докла
да
М, Ф. Кравченко — 
главный инженер колхо
за «Красная звезда», 
Д. А. Герасенко 
звеньевой свекловодче
ского звена колхоза 
имени Октябрьской ре
волюции. С. Н. Лагутин 
— главный госзаготин- 
спектор по Кочубеевско
му район\\ И. М. На
горный. Герой Социали
стического Труда, звень
евой колхоза имени Ча- 

; паева. Н. Д. Кобзарь — 
; управляющий первым

поставленной 
только цри 

высокой организованно
сти тружеников сельского хозяй
ства. Все посевы сахарной свек
лы должны быть закреплены 
за механизированными звеньями 
и отрядами, работающими по ак
кордно-премиальной системе оп
латы труда с повременным аван
сированием.

Учитывая, что неуклонное по-

Для более 
использования 
шения 
свеклы 
новую 
тод’ы 
свеклы.

В ответ на заботу 
тической партии 
правительства мы 
всех колхозников, 
сельского хозяйства 
участвовать в социалистическом 
соревновании за увеличение про
изводства и заготовок сахарной 
свеклы в районе.

Не пожалеем сил для того, 
чтобы успешно выполнить обяза
тельства по продаже сахарной 
свеклы в первом году десятой 
пятилетки.

Обращение обсуждено и при
нято на районном совещании 
свекловодов

производственным уча
стком колхоза имени 
Ленина, А. А. Шумский . 
— председатель 
«Казьминский», 
Гарстуков — 
КОЛХОЗА
нова, В. А.. 
— звеньевой 
ческого звена 
«Полярная
А* И. Семенов — агро* 
ном второй бригады 
колхоза «Казьминский», 
И. Г. * Кияшко — на* 
чальник районной гос- 
семинспекции, В. Н. Пу* 
техин — заместитель 
управляющего районно
го объединения «Сель
хозтехника».

В заключение перед 
участниками совещания 
выступил первый секре
тарь райкома КПСС 
О. В. Томашевский.

Свекловодам колхоза 
имени Чапаева было.

час — организованно н 
на высоком уровне про
вести зимнее ягнение. 
Многое для этого уже 
сделано: мы своими 
силами отремонтировали 
помещения, вставили ок
на, утеплили базы. К 
приему ягнят присту
пим с 20 января. И 
это будет нашим подар
ком XXV съезду родной 
Коммунистической пар
тии.

20 декабря работники Ивановского пенькозавода 
рапортовали о завершении годового плана по всем 
технико-экономическим показателям. Реализация 
готовой продукции составила за это время 102 про
цента к заданию, выпуск валовой продукции — на 
43 тысячи рублей превысил план.

Таким образом, выполнен и план девятой пяти
летки в целом. 106 процентов задания составил вы
пуск продукции и ее реализация.

До конца года работники завода обещают выпус
тить сверх годового плана готовой продукции на 40 
тысяч рублей,

Немало славных тру
довых традиций ' имеют 
работники автогаража 
колхоза имени Чапаева. 
Зачинателями их стано
вятся передовые води
тели гаража. Не раз на
граждались за добросо
вестный труд 1 
Иван Васильевич 
венко, Григорий 
горьевич Духанин и дру
гие.

В минувший понедель
ник около шестидесяти 
работников гаража соб
рались для обсуждения 
проекта ЦК 
XXV съезду. Желающих 
поделиться своими сооб
ражениями было много. 
С большим ‘ интересом 
выслушали собравшиеся

шоферов Петра Сергее
вича Деревянченко, Ми
хаила Алексеевича Су- 
шича, слесаря-моториста 
Артема Михайловича 
Мнацаканова.

Артем Михайлович ра
боте с техникой посвя
тил всю свою жизнь. 
Когда подошло время 
уходить на пенсию, он 
не смог расстаться с 
родным коллективом. 
Рассказал Мнацаканов 
о том, каких успехов 
добился коллектив авто
гаража и всего колхоза 
за годы девятой пяти
летки.

— Заметно вырос за 
пятилетие и автопарк на
шего хозяйства, — ска
зал Артем Михайлович, 
Только за гаражом сей
час закреплено 84 авто
машины, из которых 54 
— грузовики. В ответ 
на заботу партии об 
увеличении технической 
оснащенности села, обе
щаем трудиться еще 
лучше на благо нашей 
любимой Родине.

М. ЛАХОВ, 
заведующий автогара
жом колхоза имени 

Чапаева.

НА СНИМКЕ: группа 
участников районного 
совещания свекловодов 
Первый слева — звень
евой колхоза имени Ча
паева, Герой Социалис
тического Труда И. М. 
Нагорный.

Фото П. Брязгуна,



Советы депутатов трудящихся -
СОРОК девять со

вершенно разных 
по возрасту и ро

ду занятия людей объе
диняет одно общее — 
они депутаты Заветней- 
ского сельского Совета» 
Знакомясь с ними на 
первой сессии в середи
не нынешнего года, я 
отметил удачное сочета
ние зрелого опыта и 
молодости. Вот уже не
сколько созывов под
ряд единогласно изби
рается депутатом Зина
ида Григорьевна Сухо- 
носенко. Это человек, у 
которого общественное 
на первом плане. Не 
случайно на той сессии 
ее избрали председате
лем постоянной комис
сии по народному обра
зованию и культуре. 
Вместе с нею решают 
вопросы и молодые де
путаты •— ее ученики. 
Собственно слово «ре
шают», к ним подходит 
еще не в полном объе
ме. Они учатся наряду 
с исполнением привыч
ных служебных обязан
ностей быть полномоч
ными представителями 
своих избирателей при 
решении жизненно важ
ных вопросов всего 
Совета.

Характерно, что 
опытные и молодые оди
наково активны. Сессии 
проходят при абсолют
ном большинстве. При
чиной неявки может по
служить только болезнь 
или отпуск, да и то, ес
ли он связан с выездом 
за пределы села.

Председатель исполко
ма А. 3. Жужуленко, 
характеризуя состав 
нда.ешнего <кве.т&. под

НА СНИМКЕГ председатель исполкома Заветненского сельского Совета А. 3. Жужуленко (справа) 
« группой депутатов, Фото П. Брязгуна.

черкивает, что каждый 
избранник — это преж
де всего активный уча
стник производственной 
и общественно-полити
ческой жизни, человек, 
чтящий советские зако
ны, а потому дисципли
нированный в труде и 
быту, И тут же приво
дит примеры. Депутаты 
Николай Лукич Потуж- 
ный, доярка Евгения 
Алексеевна Хворостян- 
ская и числе первых в 
районе выполнили лич
ную пятилетку. Не ме
нее известен в районе 
трудовыми достижения
ми старший чабан Гри
горий Иванович , Андра. 
Как депутат, в период

В соответствии

с законом

напряженных полевых 
работ он обратился к 
товарищам с предложе
нием не отрывать до
полнительную рабочую 
силу для заготовки кор
мов их отаре овец. Всю 
эту работу они сделали 
своими силами. Подоб
ные примеры многочис
ленны.

А теперь хотелось бы 
коснуться вопроса о 
том, что способствует 
четкому исполнению де
путатских обязанностей, 
нет ли препон к соблю
дению Закона о статусе 
депутата.

Проверка показала, 

что все депутаты забла
говременно оповещают
ся о времени проведения 
очередной сессии, знают 
повестку дня. Их своев
ременно освобождают 
от работы, многие при
нимают участие в под
готовке вопросов, актив
но выступают на сесси- 

' ях. Исполком сельского 
Совета проводит сходы 
граждан, в подготовке 
которых самое непо
средственное участие 
принимают депутаты по 
месту своего жительст
ва. Вопросы решаются 
самые разные.

Важная роль в работе 
Советов отводится депу
татским запросам. Пос

тупали они и на сессии 
Заветнейского Совета. 
Владимир Федорович 
Дудин узнал, что в его 
округе живет слепая 
женщина. Дети ее ока
зались из числа тех не
многих, кто смог оста
вить в беде не просто 
человека, а родную 
мать. Мог ли пройти 
мимо этого депутат?

Конечно же, мет. 
Сессия, рассмотрев зап
рос Дудина, направила 
необходимые документы 
по месту жительства го- 
ре-дет^й. Вскоре слепой 
женщине пришла необ
ходимая материальная 

помощь. Так, в частном 
случае, проявилась де
путатская забота о сво
ем избирателе.

Конечно, не всякий во
прос решается легко и 
быстро. Зачастую депу
тату нужно располагать 
определенными сведени
ями, справками. В За
ветном и Вревском уста
новился твердый поря
док — любое должност
ное лицо принимает де
путата без отлага
тельств, оказывает необ
ходимую помощь. Также 
строго соблюдается по
ложение статуса о том, 
что без ведома Совета 
депутат не может быть 
уволен с работы или пе
реведен на другую ни- 
жеоплачиваемую. Строго 
соблюдается положение 
о неприкосновенности 
депутата.

Жизнь рождает все 
новые формы работы, 
поэтому исполком За- 
ветненского сельского 
Совета много внимание 
уделяет пропаганде пе
редового опыта. Есть 
чем поделиться с моло
дыми старейшему депу
тату А. П. Оселедько, 
И. С. Воробьеву. Поня
тен поэтому интерес, с 
каким слушали их моло
дые на специально ор
ганизованной встрече.

Личные встречи, зна
комство с документами, 
отзывы избирателей да
ли мне право сделать 
вывод, что в Заветнен- 
ском сельском Совете 
строго чтят статус депу
тата, ведут свою работу 
в соответствии с? наши
ми законами.

Г. ВАСИЛЬЕВ.

Для полеводческого звена депутата Казьмйнского 
сельского Совета Антонины Сергеевны Гаращенко 
из пятой бригады колхоза «Казьминский» уходящий 
год был удачным. Выращен обильный урожай са
харной свеклы. С каждого гектара собрано по 325 
центнеров сладких корней. А всего их накопано 
8619 тонн.

НА СНИМКЕ: А, С. Гаращенко.
Фото П. Брязгуна.

Хозяйка голубой нивы
Уходящая в историю 

девятая пятилетка ост^- 
зила неизгладимый след 
в хозяйственном и куль
турном развитии совхо
за «Восход» и его цент
ральной усадьбы стани
цы Барсуковской.

Станичники хорошо 
знают Екатерину Алек
сеевну Супрунову. Мно
го лет она возглавляет 
рисоводческое звено. 
Голубая нива немалая— 
98 гектаров.

В этом году с каждо
го из них она получила 
по 45.1 центнера белого 
зерна. Это не далось са
мо собой. День-день
ской Екатерина Алексе
евна на работе. А в сво
бодное время — обще
ственные обязанности. 
Она депутат и член 
исполкома Барсуковско- 
го сельского Совета. 
Вопросов, выдвигаемых 
на заседаниях, невпро
ворот, Медленно про

двигалось строительство 
средней школы — де
путаты изучили причи
ны, выходили с хода
тайствами в вышестоя
щие организации.

В тесном контакте с 
Екатериной Алексеевной 
учителя местной школы. 
Учительница Надежда 
Даниловна Заря много 
отдала сил семье Жид
ковых. Ребята Толя и 
Леня плохо учились, 
шалили, родители слабо 
занимались их воспита
нием. Члены исполкома 
приняли все меры к то
му, чтобы поставить де
тей на правильный путь, 
и добились своего. Де
путат и примерная тру
женица с честью оправ
дывает доверие избира
телей.

В. ЧУБЧЕНКО,

секретарь Барсуковс- 
кого сельсовет^

ПРОИЗВОДСТВО и продажа сель
скохозяйственных продуктов в за

вершающем году девятой пятилетки 
для тружеников Казьмйнского сельско
го Совета были нелегкими. Однако в ■ 
результате самоотверженного труда ра
ботников полей и ферм достигнуты ус
пехи, которые радуют. Повысились уро
жаи зерновых, успешно выполняются 
всеми хозяйствами Совета народнохо
зяйственные планы и социалистические 
обязательства по производству и про
даже продуктов животноводства. Осу
ществлению основных задач пятилетки 
и была подчинена деятельность Совета 
исполкома и его депутатов.

Большую заботу проявляют депутаты 
Казьмйнского сельского Совета о нуж
дах и запросах трудящихся. Своим при
мерным труддм они заслужили почет 
и уважение избирателей, Работают в 
колхозах «Казьминский», «Красная 
звезда», «Полярная звезда», в организа
циях и учрежденяих Совета скромные, 
отзывчивые люди — депутаты А. А. 
Морозова, С. И. Матвеев, В. К. Михно, 
В. И. Ковшов, В. М. Назаренко, Л. И. 
Денисюк и многие другие. У каждого 
из них по-своему сложилась жизнь, вы
работались свои характеры, но у всех 
их есть единственная общая черта — 
желание добросовестно трудиться, за
ботиться о том, чтобы повышалось ка

чество продукции, снижалась ее себе
стоимость, использовались все имеющи
еся резервы.

У каждого из этих депутатов разная 
выполняемая работа. Л. И. Денисюк- 
механизатор бригады № 2 колхоза 
«Казьминский», В. И. Ковшов — пре
подаватель физического воспитания в 
Казьминской средней школе, В. К. 
Михно—учетчик-организатор производ
ственного участка №■ 1 колхоза «Крас
ная звезда».

К НОВЫМ СВЕРШЕНИЯМ

В настоящее время проходят отчеты 
депутатов о работе в избирательных 
округах, и отрадно, что они с честью 
оправдывают доверие своих избирате
лей.

В. И. Ковшов впервые избран депу
татом. но звание это успел оправдать. 
Он член исполнительного комитета, 
председатель постоянной комиссии по 
делам молодежи. Среди избирателей, 
молодежи села пользуется авторитетом. 
Помимо воспитания учащихся и сель
ской молодежи он ведет и обществен

ную работу. В 1975 году Владимир 
Ильич подготовил 350 спортсменов-раз
рядников, команды Казьминской сред
ней школы добиваются успехов во всех 
видах спорта.
✓ В, К. Михно в свои 47 лет относится 
к числу старейших депутатов. И это не 
случайно, ей доверяют, уважают в 
коллективе за ее простоту и душевность. 
Вся трудовая деятельность Валентины 
Кузьминичны связана с колхозом 
«Красная звезда». Работала рядовой 

колхозницей, звеньевой полеводческого 
звена, а сейчас управляет производст
венным участком. В. К. Михно часто 
бывает в исполкоме, интересуется де
лами Совета, активна на сессиях. О 
признании заслуг депутата свидетельст
вует награждение ее на последней сес
сии Почетной грамотой и ценным по
дарком.

Депутатские посты м группы стали 
активными организаторами борьбы «а 
выполнение планов и социалистичес
ких обязательств на каждом производ

ственном участке. Учитывая это, ис
полком Казьмйнского сельского Совета 
утвердил новый состав депутатских 
постов на период зимовки обществен
ного поголовья по контролю за ходом 
зимовки, качеством получаемой продук
ции и рациональным использованием 
кормов, Xх

В текущем году больше внимания 
уделяли контролю за выполнением со
циалистических обязательств постоян
ные комиссии Совета. Так, постоянная 
комиссия по сельскому хозяйству 
(председатель Н. Ф. Пивоваров) прове
ряла выполнение обязательств колхо
зами по повышению урожайности по
лей, по производству и продаже госу
дарству молока, освоению новых земель* 
ных -угодий. Некоторые вопросы ДО 
настоянию депутатов выносились И 
рассмотрение Совета или его неполно* 
ма.

В настоящее время все труженики 
Казьмйнского сельского Совета изуча
ют проект ЦК КПСС к XXV съезду 
КПСС «Основные направления развя* 
тия народного хозяйства СССР ЗД 
1976—1980 годы». Программа партяд-** 
программа народа, она повсеместна ЯВ* 
ходит поддержку и понимание.

Казьмйнского
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органы подлинно народной власти
О ДЕЛАХ животноводов колхоза 

«Красная звезда» много раз рас
сказывалось на страницах нашей 

газеты. За годы девятой пятилетки 
существенные изменения произошли в 
молочном животноводстве. Осуществляя 
программу внутрихозяйственной концен
трации и специализации, на централь
ной усадьбе хозяйства построен молоч
ный комплекс, позволивший сосредото
чить в одном месте более тысячи голов 
крупного рогатого скота, в том числе 
около 450 коров и нетелей.

С вводом в действие комплекса зна
чительно облегчился труд доярок и 
скотников, для зооветспециалистов от
крылась возможность целенаправленней 
вести племенную работу* Углубляя 
специализацию, с прошлого года живот
новодство ведется по цеховой системе* 
хотя в колхозе еще три молочнотовар
ных фермы, должности зоотехников на 
них упразднены.

Организатором производства теперь 
является зоотехник по крупному рога
тому скоту Евдокия Николаевна Чевер- 
да. В хозяйстве она работает многие 
годы еще до раздела колхоза «Казь
минский», живет на хуторе Балуевс
ком. Хуторяне знают ее как душевного 
человека, а те, кому довелось работать 
с ней—как вдумчивого, хорошего спе
циалиста и организатора производства. 
На выборах в местные Советы депу
татов трудящихся, состоявшихся в ию

не нынешнего года, Евдокию Николаев
ну не в первый раз избрали депутатом 
Казьминского сельского Совета.

Два года тому назад на первой фер
ме коровы были старые, продуктивность 
их снижалась. Совместно с бывшим, 
главным зоотехником В. Г. Кальсиным 
и заведующим фермой А. Е. Хвостико- 
вым Евдокия Николаевна произвела 
бонитировку. На племя отобрала луч
ших телочек. Она кропотливо учила 
доярок уходу за ними, аккуратно вела 
документацию племенного учета. Дояр

СЛУЖИТЬ ПАРОДУ, ДЕЛУ
ки на этой ферме старательные, чутко 
прислушиваются к советам специалиста. 
За одиннадцать месяцев этого года от 
каждой первотелки на ферме получено 
по 2713 килограммов молока.

Зоотехническая служба несовмести
ма с равнодушием, холодным ремеслен
ничеством. Специалистам этого хозяй
ства далеко не безразлично то, за счет 
чего выполняется план выходного по
головья крупного рогатого скота, в том 
числе и дойного стада, В будущем го
ду дойное стадо обновится за счет пер
воклассных нетелей, выращенных от 
высокопродуктивных коров.

. Недавно мне вновь довелось побы
вать на фермах этого хозяйства. Зи
мовка началась и проходит организо
ванно, животные содержатся в теплых 
механизированных корпусах. На • весь 
стойловый период обеспечены сытным 
рационом. Все это не упало с неба. 
Прежде чем поехать на заседание сель- 
исполкома с отчетом о подготовке к зи
мовке скота, Евдокия Николаевна побы
вала у колхозных строителей, на поле, 
где заготавливались корма, и теперь 
уже говорила с людьми не как специа

лист, а как представитель местной вла
сти, и ее беспокойство было понятно 
всем.. Сельсовету она доложила, что 
на зиму колхоз заготовил 1305 тонн 
сена, 4,5 тысячи тонн силоса, солому, 
концентраты, жом и другие корма. Все 
это было доставлено к местам зимовки.

До 25 ноября коров обильно кормили 
ботвой сахарной свеклы, выдавая каж
дой до 40 килограммов. А когда ботва 
кончилась, необходимо было составить 
стабильный рацион. Специалисты при 
этом исходили из реальных возможно
стей и точных расчетов. И сейчас еже

суточно на каждую корову расходуется 
по 2 килограмма сена, 4 — соломы, 
столько же —концентратов, 15 килог
раммов силоса, по 1 килограмму свек
ловичного жома и патоки, в большом 
ассортименте минеральные добавки. Все 
это превышает 10 кормовых единиц.

Недавно здесь вступил в строй цех по 
приготовлению кормовых смесей. Гру
бые корма измельчаются, сдабриваются 
жидкими запаренными концентратами. 
Такими кормами снабжается не только 
дойное стадо, но и молодняк,

С приходом зимы .прибавилась м еще 
одна забота депутату. Трудовому наро
ду нужны продукты высокого качества. 
Поэтому и введен в действие новый 
ГОСТ. Прежде всего Евдокия Никола
евна сама глубоко изучила требования 
нового стандарта, а уж потом стала 
•настойчиво разъяснять -его суть людям. 
Доярки, как всегда, глубоко поняли 
своего наставника, продукция идет на 
заготовительный пункт высокими сорта
ми. 7

Колхоз успешно справился с годовым 
планом поставок молока государству, 
люди работают в счет десятой пяти
летки. И в этом немалый вклад Евдо
кии Николаевны Чеверды — избрании- ' 
цы народа, горячо преданной своему 
делу,

П. МУСАТОВ,

наш коррв

Достичь своей мечты Ответственность
А мечта ее пока не 

сбылась. Хотя и сделала 
она все возможное для 
ее осуществления. Гото
вилась, поступила, учи
лась и успешно закончи
ла зоотехнический фа
культет Ставропольского 
сельхозинститута. И ра
ботать зоотехником (о 
чем как раз и мечтала) 
начала. Только вот про
работала недолго.

„.Взвизгнули тормоза, 
но мотоцикл, ведомый 
ее мужем Василием Ива
новичем, не удержался, 
и врезался в «молоко
возку».., Острая, пронзи
тельная боль, чуть поз
же — туман в глазах, 
а потом уже колышу
щаяся темнота. А еще 
позже — больница, стол 
операционный и хирур
ги, склонившиеся над 
ней., А потом еще почти 
два года мучений: нога 
в гипсе; тоскливая без
радостность и.,. проща
ние е мечтой.

Нога болит и сейчас 
(хотя прошло уже не
мало времени), и болит 
все сильнее.

— Опять операцию 
нужно делать, — взды
хает Надежда Тимофе
евна. — А так надоело 
уже, и — страшно, как 
всегда.

Но, знаете, глядя на 
эту женщину, я понял, 
убедился в том, что эта 
женщина боится не бо
ли, боится она невнима
ния.

А внимания она заслу
живает огромного. Са
ша, сын, прибежал и 
закричал, насколько 
легких хватало:

— Мама, это же на
ша мама!

И показал газету, в 
которой, было написано: 
«Надежда Тимофеевна 
Герасименко выдвигает
ся кандидатом в депута
ты районного Совета 
депутатов трудящихся». 
А потом Катя, дочь, 
поздравляла Надежду 
Тимофеевну с новым ее 
высоким званием.

— Мама, тыне пред
ставляешь, как я за те
бя рада...

Это позже будут 
поздравления подруг, 
товарищей по работе, а 
пока она как была, так 
и осталась счетоводом 
пятого производственно
го участка колхоза име

ни Октябрьской рево
люции.

Она не хотела быть 
счетоводом. «Бумаж
ная» работа, — 
говорит Надежда Тимо
феевна, — не по мне. Я 
ведь зоотехником хоте
ла быть. Но, как види
те, не получилось».

,..А счетовод она от
личный. Недаром же 
управляющий . пятым 
производственным уча
стком Николай Никито
вич Артеменко отзыва
ется о ней с такой по
хвалой. Да и все, кто 
бы с ней не сталкивался, 
нахвалиться ею не мо
гут. А ведь работа сче
товода — это такая ра
бота, на которой не на
жить врагов —уже зас
луга.

Но она не только сче
товод, она еще и депутат 
районного Совета депу
татов трудящихся. II
здесь, в новой ее «дол
жности», благодарны ей 
люди. Исполнение на
казов избирателей она
считает делом своей че
сти — на то ведь она и 
депутат. Недавно, нап
ример, обследовав жи- 

. лищные условия одного 
из граждан, проживаю
щих на территории пер
вого избирательного 
участка, закрепленного 
за ней, Надежда Тимо
феевна помогла ему 
получить разрешение на 
строительство нового 
дома. Примеров ее 
внимания к наказам на
селения немало.

И только один наказ 
она пока не выполнила 
— благоустроить улицу 
Набережную. Но и это 
объяснить можно: для 
благоустройства улицы 
нужны были машины, а 
исполнитель — колхоз 
имени Октябрьской ре
волюции — выделить их 
не мог: сельскохозяйст
венные работы были в 
разгаре. Но уже с пер
вых чисел нового года 
улица Набережная нач
нет благоустраиваться.

...А мечты своей На
дежда Тимофеевна не 
забывает. И вновь дума
ет, преодолев боль, 
преодолев судьбу, учить
ся. Чтобы не только 
оправдать доверие на
рода, но и достичь своей 
мечты.

Ю. ГУРИН.

тг э ОГДА я впервые 
оказался на Ок
тябрьском ремзаво

де, а было это одиннад
цать л^т назад, и он еше 
не назывался заводом, 
я был поражен рабочим 
ритмом производства. 
Непривычно резал слух 
разноголосый хор стан
ков, которые, как пока
залось вначале, были 
беспорядочно разброса
ны по цехам* Это теперь 
они для меня на своих 
местах, а тогда я даже 
растерялся, охваченный 
множеством знакомых и 
незнакомых чувств. Мне 
необыкновенно повезло 
с наставником. У Нико
лая Савельевича Анти
пова было много учени
ков, но всех он сумел 
окружить заботой, вни
манием. Терпеливо рас-

ЗАСЛУЖЕННЫЙ АВТОРИТЕТ
Жители села Завет

ного хорошо знают до
ярку первой молочното
варной фермы колхоза 
имени Ленина Тамару 
Ивановну Титову. Знают 
как передовую колхоз
ницу, знают как актив
ного депутата районного 
Совета депутатов тру
дящихся. В этом году 
при плане 509 центнеров 
Тамара Ивановна надо
ила от своей группы ко

тил толкового шлифов- 
щика и из меня. Часто 
я пытался разгадать, 
чем увлек нас этот не
молодой производствен
ник, Большим профес
сиональным опытом? Ор
деном Ленина, красо
вавшимся в праздники 
на его груди? — Не г. 
Чувствовалось . в нем 
какое-то огромное чело
веческое достоинство, 
влекущие к нему личные 
качества. Рассказы Ни
колая Савельевича заво
раживали нас* неопыт
ную молодежь, и застав
ляли слушать наставни
ка с открытым ртом и 
жадно впитывать в себя 
'все его советы.

Особое удовольствие 
доставляло нам следить 
за его работой. Любой 
станок в руках Антило

ров 569 центнеров мо
лока. 2630 килограммов 
молока получила пере
довая доярка от каждой 
коровы, в то время как 
планом предусмотрено 
получить от коровы за 
год 2315 килограммов 
молока.

Позавчера депутат 
райсовета Т* И, Титова 
отчитывалась в поме
щении первой фермы пе
ред избирателями» €

рабочего
ва творил чудеса. Каза
лось, что сам станок 
^выделывает' все, что 
только пожелает его 
.хозяин. Но как только 
к станку становились 
ученики, картина работы 
резко менялась...

Многому обучил нас 
Николай Савельевич, Но 
особенно дорого, что 
привил он большинству 
из нас неутомимую жаж
ду к освоению профес
сии. Вот уж н овладел 
ученик Антипова всеми 
навыками шлифовщика, 
а остановиться в учебе 
не может, новые вопро
сы работы его интересу
ют, новые изучают стан
ки. Я теперь могу рабо
тать на четырех стан
ках: в н у т р и ш л *и ф о в а л ь - 
ном. шлифовально-копи
ровальном. бёсцентро- 
шлифовально.м и обык
новенном шлифоваль
ном.

Цех реставрации, в 
котором я работаю, за
нимается восстановлени
ем деталей для машин 
и тракторов. В работе 
цеха можно выделить 
два основных процесса: 
осталивание стертых ча
стей деталей и чх шли
фовка. Осталенные/ ша
туны, коленчатые валы 
попадают в руки шли
фовщиков и начинается 
второй этап реставра
ционных работ.

Когда я достиг в ра
боте заметных успехов, 
мне доверили обучение 
двух подростков. Только 
тогда я понял, как труд
но быть наставником 

удовлетворением узнали 
ее подруги по работе, 
что все наказы, данные 
Тамаре Ивановне ее 
избирателями во время 
избирательной кампа
нии, выполнены полно
стью. Внимательно выс
лушала депутат просьбу 
животноводов о том, 
чтобы на ферму почаще 
«заглядывали» работни
ки торговли с автолав
кой. «Нам очень нужна, 
— говорили доярки и 
скогники, — резиновая 
обувь. Постарайтесь, 
Тамара Ивановна, по
мочь нам в наших нуж-

депутата
даже в хорошо освоен
ном деле и какая ответ
ственность лежит на обу
чающем молодых рабо
чих. Навсегда я сохра
ню благодарность к сво
ему наставнику за то, 
что посеял он когда-то 
в мою душу неуемность, 
чувство неудовлетворен
ности достигнутым, 
стремление постоянно 
совершенствовать мето
ды работы.

Именно эти качества, 
обладанием которых я 
обязан "своему наставни
ку, помогают успешно 
справляться с задания
ми. Дважды в этой пя
тилетке я выходил побе
дителем в социалисти
ческом соревновании, за 

• что награждался наг
рудными знаками. Вы
полнение производствен
ных заданий довожу в 
среднем до 145—150 
процентов. А ноябрьс
кий план выполнил на 
170 процентов.

Большое доверие ока
зали мне товарищи, из
брав депутатом в Ко
чубеевский сельский Со
вет, и это доверие я 
стараюсь оправдывать. 
Иначе нельзя, ведь на 
мне, рабочем, лежит от
ветственность за жизнь 
нашего села.

В. КРИКУН, 
депутат Кочубеевского 
сельского Совета, шли
фовщик Октярьского 

ремзавода*
НА СНИМКЕ: шли- 

.фовщи^ В. И. Крикун.
Фото П. Врязгуна..

дах». Животноводы ни
сколько не сомневались 
в том, что их депутат 
приложит все силы, что
бы выполнить просьбы 
избирателей. Не этим ли 
вызвано уважение к 
Тамаре' Ивановне Тито
вой? Чуткость к людям 
снискала ей завидный 
авторитет у земляков.

Н. ЧУЖИНОВА,

секретарь Заветнен- 
ского сельсовета.

Л. ВОЛКОВА, 
бухгалтер МТФ .№ ь
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20 декабря-15О лет со дня восстания декабристов (1825)

Не допустим жертв
В нашем районе общество ОСВОД 

(общество" спасения на водах) было 
создано в 1971 году. За истекший пери
од проделана большая работа по даль
нейшему росту и укреплению его ря
дов, профилактическая и агитационно
пропагандистская. Сейчас в районе 30 
первичных организаций ОСВОДа, нас
читывающих 3134 члена. Все они упла
тили членские взносы. 27 хозрасчетных 
предприятий являются коллективными» 
членами общества. За октябрь-де
кабрь 1975 года в районе создано 8 
первичных организаций, в которых нас
читываемся 562 члена.

Хорошо налажена работа в первич
ных организациях Ивановской, Барсу- 
конской, Кочубеевской № 3 средних 
школ, в колхозе имени Октябрьской 
революции. Здесь регулярно проводятся 
беседы и лекции по профилактике я о 
поведении людей на воде и льду, офор
млены уголки ОСВОДа.

В Васильевской восьмилетней школе 
создан уголок наглядной агитации. В 
каникулярное время с 15 июня по 1 сен
тября были созданы детские патруль
ные службы для наблюдения за места
ми купания детей. Сейчас в школе про
водятся беседы по соблюдению правил 
безопасности на льду. Отрадно отме
тить, что несчастных случаев в 1975 
году здесь не было.

В Мищенской восьмилетней школе 
было подготовлено 14 плавцов-спаса- 
телей, 26 человек обучено плаванию, 
проведено 3 соревнования, в которых 
участвовало 63 человека. Аналогичная 
работа проводилась в первичных орга
низациях Барсуковской, Надзорненс- 
кой, Балахоновской средних школ и 
других.

Большую работу проводит председа
тель Барсуковского сельского Совета 
И. С. Назаров. По его инициативе в 
ноябре создана первичная организация 
ОСВОДа. В нее вступил 21 человек.

Еще в мае 1975 года исполком райсо
вета депутатов трудящихся своим ре
шением водоем СПТУ-8 определил ме
стом проведения сборов по обучению 
плаванию допризывников и учащихся 
старших классов. Однако создана пер
вичная организация ОСВОДа там лишь 
недавно. 200 учащихся стали ее члена
ми. Ребята активно взялись за дело. 
Они благоустраивают водоем, завозят 
песок. К купальному сезону он будет 
полностью оборудован всем необходи
мым инвентарем и спасательными сред
ствами.

Большой трудностью в нашей работе 
является то, что в районе нет пляжей, 
не благоустроены места для купания, 
хотя на территории района протекают 
реки Кубань и Большой Зеленчук.

Недавно проходил пленум районного 
совета ОСВОДа, на котором был зас
лушан и обсужден доклад «О задачах 
первичных организаций ОСВОДа по 
достойной встрече XXV съезда КПСС 
и претворению в жизнь постановлений 
IV пленума Центрального и V пленума 
краевого Советов ОСВОДа». На пле
нуме были приняты социалистические 
обязательства на 1976 год. Пленум

Предновогодние поздравления
В канун Нового года в редакцию нашей газеты приходит множество пи

сем, авторы которых выражают свою благодарность и признательность са
мым разным людям. Приводя выдержки из некоторых из них, редакция полно
стью присоединяется к этим высказываниям, а также от всей души благода
рит всех тех, кто в минувшем году прислал нам свои письма, то есть тех, 
кто помогал нам выпускать газету.

В канун праздника
Около десяти лет ра

ботает зубным врачом 
на заводе «Атоспецобо- 
рудование» Таисия 
Дмитриевна Тевилева. 
Всегда приветливая, 
доброжелательная и за
ботливая, она все это

время лечит рабочих за
вода, пенсионеров, дет
вору, которую приводят 
воспитатели детского 
сада.

В канун Нового года 
Всем рабочим завода 
хочется поздравить Таи

сию ' Дмитриевну е 
праздником, поблагода
рить ее за сердечность, 
исключительную чут
кость и доброту к лю
дям, пожелать ей ’вся- 
ческих благ. Всего Вам 
доброго, дорогая Таисия 
Дмитриевна.

А. БЕРБЕРЬЯН, 
нормировщик завода.

События 14 декабря 1825 года •( 
одна из самых замечательных страниц 
отечественной истории. В этот день в 
Петербурге горстка мужественных, че
стных, «лучших людей из дворян», как 
назвал их В. И. Ленин, впервые отк
рыто выступила с оружием в руках про-< 
тив самодержавия и крепостничества.. 
Выступление декабристов имело своей 
целью борьбу за интересы народа. Они 
действовали по четко разработанной 
программе, на основе которой была 
создана революционная организация и 
подготовлено вооруженное восстание. 1 
Ленин, высоко оценивая деятельность 
декабристов, как первых революцион-: 
ных борцов, одновременно отмечал их 
классовую ограниченность. «Узок круг 
этих революционеров, — писал он. —• 
Страшно далеки они от народа». Одна-' 
ко, несмотря на поражение, историче-^ 
ская роль декабристов велика. «Их де
ло не пропало», — подчеркивал В. И.( 
Ленин.

НА СНИМКАХ: слева — бывшая 
Сенатская площадь, ныне площадь Де
кабристов в Ленинграде, где в декабре 
1825 года произошло восстание; спра
ва — Зотов бастион. На переднем пла
не — пушки, из которых были расстре
ляны восставшие полки на Сенатской 
площади 14 декабря 1825 года.

Фото Н. Науменкова. 
(Фотохроника ТАСС),

В субботу, 27 декабря, в редакции 
«газеты состоится очередное занятие 
школы рабочих и сельских корреспон
дентов. Начало в 14 часов.

Приглашаются все желающие.

проходил под девизом «Охрана жизни 
людей на воде — всенародная задача!».

Зима вступила в свои права. На 
реках, прудах, озерах образуется ле
дяной покров. Наступает пора катания 
на лыжах и коньках. И каждому надо 
помнить, что неосторожность может 
привести к несчастным случаям.

И. ЧЕРНЫХ, 
председатель райсовета ОСВОДа, 

член союза журналистов СССР.

Произошел со мной 
несчастный случай, по
требовалось срочное вме
шательство хирургов. II 
они оказали . мне необ
ходимую помощь, и 
оказали так, что всю 
жизнь я буду им бла
годарна.

От всей души я бла
годарю хирургов район
ной больницы А. А. 
Абулова, А. И. Стрешен- 
ца и Н. С. Чепурного.

Благородство профессии
Не только их професси
онализм, но и предель
ная чуткость, забота 
помогли мне вновь стать 
здоровой и бодрой.

Хочется также ска
зать огромное спасибо 
и врачу нашей местной 
больницы Зое Сотнико
вой, не растерявшейся 
и вовремя оказавшей

неотложн у ю м ед и ци н -
скую помощь.

Поистине только в 
критические минуты по- 
настоящему оценива
ешь благородство про
фессии медика.

С. ГОРЕЛКИНА, 
учительница Барсуков
ской школы-интерната.

О хороших и добрых людях
Приближается Новый 

год. Родные и близкие 
поздравляют друг дру
га, а мне хочется от всей 
души поздравить с нас
тупающим Новым годом 
наших славных, милых 
и добрых женщин, об
служив юШих посетителей

В канун новогоднего 
Праздника от всей души 
хочется поблагодарить 
работников междугород
ной станции,4 отвечаю
щих по номерам 0-7 и 
0-9. Я, к сожалению, не 
знаю ни их имен, ни 
фамилий, но зато пре
красно запомнила их 
благожелательность и 
внимание к абонентам.

Не раз, бывало, я за
казывала разговор с 
колхозами других райо-

Новодеревенской столо
вой, — повара Алексан
дру Михайловну Кали
ниченко, помощника по
вара Марию Алексеевну 
Шкурко и посудомойщи
цу Раису Дмитриевну 
Ромась.

Этот небольшой . кол
лектив всегда радушно 
встречает посетителей, 
культурно и вежливо 
обслуживает их, стре
мится разнообразить ме
ню»,

Л. ДИДЕНКО, 
учительница Новоде

ревенской средней 
школы.

Всяческих благ
нов, не зная их номе
ров. И всегда мне по
могали, узнавали номер 
и соединяли с нужным 
абонентом.

Я много лет работаю 
секретарем колхоза, раз
говаривать по междуго
родним линиям прихо
дится много, но ни разу 
за это время не услы

шала ни одного грубо
го слова. Именно поэ
тому в канун праздника 
хочется поздравить ра
ботников междугородной 
станции с Новым годом, 
пожелать им всяческих 
благ,

Л. ПАНОВА, 
секретарь колхоза 

«Казьминский».

От редакции
Получив это пись

мо, мы связались 
с междугородной 
телефонной станцией. 
От старшей телефонист
ки’ междугородной стан

ции Л. Ф. Степаненко 
мы узнали, что коллек
тив, возглавляемый ею, 
носит высокое звание 
коллектива коммунисти

ческого труда. А лиде
рами предсъездовского 
соревнования являются 
здесь А. Д. Минакова, 
К- А. Орешкина, Н. Т. 
Гаупт. На них и равня
ются остальные работ
ники.

Человек выбирает дорогу
После окончания Ставропольского 

культпросветучилища в библиотеку ком
бината производственных предприятий 
пришла работать комсомолка Людмила 
Корсикова.

Вместе с секретарем комсомольской 
организации комбината Сергеем Верте- 
лецким она проводит собрания, конфе
ренции, на которых активно обсужда

ются вопросы использования моло
дежью свободного времени. Людмила 
выступает с обзорами книг. Читатели 
с удовольствием посещают библиотеку, 
ведь Корсикова так вежливо советует, 
предлагает, какую взять книгу, что про
честь в первую очередь. Так человек 
выбирает дорогу.

Т. СОКОЛОВСКАЯ.

В КИНОТЕАТРЕ «СПУТНИК*
24—26 декабря. Новый румынский 

художественный фил-ьм «ПАРАШЮТИ
СТЫ». Начало в 16, 18, 20 часов.

27—28 декабря. Новый художествен' 
ный фильм «ЖИТЬ, ЧТОБЫ ЖИТЬ» 
(в двух сериях). Производство «Фран
ция». С участием киноактера Ива Мон
тана. Начало в 17, 20 часов. Кроме 
детей до 16 лет.

29—30 декабря. Новый чехословацкий 
художественный фильм «ГОРЕЧЬ 
РАЗЛУКИ». Начало в 18, 20 часов. 
Кроме детей до 16 лет.

27 декабря 1975 года, в 8 часов утра, 
в районе универмага в селе Кочубеев
ском

ПРОВОДИТСЯ
ПРЕДПРАЗДНИЧНАЯ ПРОДАЖА 

ПРОДОВОЛЬСТВЕННЫХ ТОВАРОВ 
с участием совхозов и колхозов рай

она.
В широком ассортименте в продаже 

будут продукты: мясо, яйца, масло рас
тительное, мука, картофель, кондитер
ские изделия.

Просим приобрести необходимые вам 
продукты.

Правление райпо.

ОБЪЕДИНЕННЫЙ ОБЩЕПИТ 
КОЧУБЕЕВСКОГО РАЙПО

31 декабря 1975 года с 20 часов и до 
2 часов ночи 1-го января 1976 года

' ПРОВОДИТ
НОВОГОДНИЕ ВЕЧЕРА

в рестране «Кубань», столовой № 1 
села Кочубеевского и в столовых сел 
Ивановского, Казьминского, Заветного, 
станицы Барсуковской, кафе «Круг». 
Стоимость входного билета 7 рублей. 
Билеты продаются в кассах столовых.

Просим приобрести билеты и весело 
встретить наступающий Новый год.

3 — 1

УЧЕБНО-КУРСОВАЯ БАЗА 
ПРИ КОЧУБЕЕВСКОМ АТП 

ПРОИЗВОДИТ НАБОР
на курсы подготовки водителей 3-го 

класса в дневную группу с выплатой 
стипендии 32 рубля 50 копеек в месяц. 
Начало занятий с ПО января 1975 года. 
Срок обучения 5 месяцев.

Обращаться в отдел кадров АТП,
5 — 1

ПМ К-281
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

слесари-сантехники и слесари-электри
ки.

Обращаться: с. Кочубеевское, Фаб
ричная, 92, отдел кадров.

5—1
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